

Penanganan Dampak Sosial Pandemi Covid-19 di Masa Adaptasi Kebiasaan Baru dan Pencapaian Agenda TPB 2030



Pandemi COVID-19 mempertajam permasalahan sosial, khususnya ketidaksetaraan sosial ekonomi dan banyaknya jumlah masyarakat miskin.

Data Badan Pusat Statistik (BPS) persentase penduduk miskin di Indonesia pada September 2020 meningkat



Pandemi COVID-19 memperlambat pencapaian target Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (TPB), khususnya:

Tanpa Kemiskinan
(Tujuan 1)

Tanpa Kelaparan
(Tujuan 2)

Kehidupan Sehat dan Sejahtera
(Tujuan 3)

Pendidikan Berkualitas
(Tujuan 4)

Pekerjaan Layak dan Pertumbuhan Ekonomi
(Tujuan 8)



Untuk mengeksplorasi dampak sosial yang paling signifikan dari pandemi COVID-19 dan langkah-langkah strategis yang dapat dilakukan pemerintah daerah serta pemangku kepentingan lainnya, SDGs Center Universitas Lampung berkolaborasi dengan United Cities and Local Governments Asia Pacific (UCLG ASPAC) serta Asosiasi Pemerintah Kota Seluruh Indonesia (APEKSI) untuk melakukan penelitian melalui program LOCALISE SDGs di empat daerah di Indonesia. Lingkup penelitian yang didukung oleh bantuan hibah dari Uni Eropa ini mencakup Provinsi DKI Jakarta, Provinsi Lampung, Kota Gorontalo dan Kota Mataram.

PERSEPSI PEMERINTAH DAERAH TERHADAP DAMPAK SOSIAL PALING BESAR AKIBAT PANDEMI COVID-19



JUMLAH LAPANGAN KERJA MENURUN



MENINGKATNYA PENGANGGURAN TERBUKA



MENINGKATNYA ANGKA KEMISKINAN.



EMPAT REKOMENDASI KEBIJAKAN

dalam mengelola dampak sosial pandemi COVID-19 dan pencapaian TPB di berbagai daerah di Indonesia:



Kebijakan kemitraan dan kerja sama dengan berbagai sektor dalam rangka pemulihan dampak sosial pandemi COVID-19 melalui penciptaan lapangan pekerjaan baru.



Kebijakan untuk mengurangi kesenjangan sosial, dengan memberikan kesempatan yang setara dalam pelayanan publik.



Kebijakan membangun sistem dan transformasi digital untuk perlindungan, bantuan, dan keamanan sosial yang responsif.



Kebijakan investasi data dan kebijakan integrasi data dalam merespons krisis dan mendukung percepatan TPB.

ENAM REKOMENDASI AKSI

dalam mengelola dampak sosial pandemi COVID-19 dan pencapaian TPB di berbagai daerah di Indonesia:



Kolaborasi pentahelix dan kemitraan dengan desain partisipatif.



Digitalisasi pelayanan publik dan bantuan sosial.



Penciptaan lapangan kerja baru.



Pelatihan literasi digital, layanan internet, dan inklusi digital.



Investasi infrastruktur digital.



Membangun kapasitas digital aparatur pemerintah daerah.

Sekretariat UCLG ASPAC

Balai Kota DKI Jakarta, Gedung H, Lantai 21
Jl. Medan Merdeka Selatan 8-9, Jakarta Pusat 10110, Indonesia

Tel : +62 21 3890 1801, Fax : +62 21 3890 1802

Email: secretariat@uclg-aspac.org

Situs: <https://uclg-aspac.org> | <https://localisesdgs-indonesia.org>

